

Komitmen Perkuat Sistem Informasi Lalu Lintas, Astra Tol Cipali Bersama Korlantas Polri Resmikan Command Center KM 188

Cirebon, Jawa Barat (01/04) – PT Lintas Marga Sedaya (Astra Tol Cipali) bersama Korlantas Polri meresmikan Command Center KM 188 di ex Kantor Gerbang Palimanan. Dihadiri oleh Presiden Direktur Astra Tol Cipali Billy Perkasa Kadar, Kakorlantas Polri Irjen Pol. Drs. Aan Suhanan, M.SI dan Direktur Jalan Bebas Hambatan Kementerian PUPR Dr. Triono Junoasmono, ST, M, Command Center KM 188 ini bertujuan sebagai lokasi pusat kendali operasional arus lalu lintas di wilayah Jawa Barat (01/04).

“Penggunaan Kembali ex Kantor Gerbang Tol Palimanan ini merupakan salah satu bentuk sinergi ASTRA Tol Cipali dengan Korlantas Polri dalam memberikan pelayanan yang maksimal kepada pengguna jalan. Dengan keberadaan Command Center di KM 188 Palimanan ini, kami harapkan informasi lalu lintas di Ruas Tol Cipali bisa *tercapture* secara *real time*,” ungkap Rinaldi, Direktur Operasional ASTRA Tol Cipali.

Penguatan sistem informasi melalui command center yang di inisiasi langsung oleh Kakorlantas Polri saat kunjungan kerja Nataru di tahun 2023 lalu ini disambut baik oleh ASTRA Tol Cipali. Hal ini sejalan dengan pemanfaatan kembali kantor Palimanan Utama pasca adanya integrasi transaksi tol di Ruas Tol Cipali dengan Ruas Tol Cikampek dan Kalikangkung di tahun 2022.

Astra Tol Cipali memastikan Command Center KM 188 tak hanya siap digunakan dari sisi prasarana saja untuk mendukung fungsinya sebagai pusat komunikasi dan koordinasi lalu lintas. Dari sisi visual, pemantauan lalu lintas dapat terlihat melalui 9 *wall* yang berisikan CCTV Ruas Tol Cipali, CCTV Ruas Tol Cisumdawu, CCTV Ruas Tol Jasamarga, hingga *dashboard* informasi Remote Traffic Microwave Sensor (RTMS) serta Monitoring Lalu Lintas Per Jam (MLPJ).

Sedangkan dari sisi komunikasi, Command Center KM 188 telah dilengkapi dengan meja operator radio oleh Polda Jabar yang berfungsi sebagai alat komunikasi utama antara petugas di Command Center dengan petugas yang berada di lapangan.

“Dengan fasilitas pendukung yang telah siap, ASTRA Tol Cipali yakin koordinasi pengaturan lalu lintas bersama dengan Korlantas Polri akan semakin optimal,” tutup Rinaldi.

Himbauan

Agar perjalanan selama arus mudik dan balik lebaran 2024 berjalan lancar, Astra Tol Cipali menghimbau pengguna jalan untuk memastikan pastikan kondisi kendaraan dan fisik pengemudi dalam kondisi yang prima. Apabila kondisi fisik lelah dan telah mengemudi lebih dari 4 jam, segera beristirahat di 7 Rest Area Tol Cipali atau keluar gerbang tol terdekat untuk menikmati ragam kuliner dan fasilitas SPBU di 5 wilayah Tol Cipali tanpa tambahan biaya tol.

Bila pengguna jalan mengalami hambatan di sepanjang Ruas Tol Cipali, pengguna jalan dapat menghubungi petugas Traffic Monitoring Center (TMC) yang siap melayani pengguna jalan selama 24 jam melalui nomor +62-260-7600-600 atau 081 1234 7600. Pengguna jalan juga dapat mengetahui informasi terbaru mengenai lalu lintas melalui Instagram *official* Astra Tol Cipali (@astratolcipali).

Indonesia Ayo Aman Berlalu Lintas

Cirebon, 1 April 2024

Untuk informasi lebih lanjut, dapat menghubungi:

Corporate Communication ASTRA Tol Cipali

Aci : asri.fajarwati@lintasmarga.com 0812 8734 8686

Aulia : auliaputri@lintasmarga.com 0878 5766 6717

Tentang PT Lintas Marga Sedaya

PT Lintas Marga Sedaya (ASTRA Infra Toll Road Cikopo Palimanan) adalah perusahaan yang memegang hak konsesi jalan tol Cikopo - Palimanan (Cipali) di provinsi Jawa Barat selama 35 tahun dengan total panjang 116,75 km. Jalan tol Cipali yang terbentang dari Cikopo kabupaten Purwakarta, Kabupaten Subang, Kabupaten Indramayu, Kabupaten Majalengka sampai Palimanan Kabupaten Cirebon. Tol Cipali diyakini akan menjadi jalur distribusi barang serta jalur transportasi masyarakat yang utama bagi Pulau Jawa dan akan berdampak positif terhadap pertumbuhan kawasan industri, perumahan, perkantoran dan pariwisata serta agrobisnis. Tol Cipali merupakan bagian dari sistem jalan tol Trans Jawa yang menghubungkan mulai dari jalan tol Merak hingga ke Surabaya. Tol Cipali berada diantara Jakarta - Cikampek dan jalan tol Palimanan - Kanci. Sejak diresmikan pada 13 Juni 2015, jalan tol Cipali terbukti memangkas rute Cikampek - Palimanan hingga 40 km dibanding melewati jalur Pantura. Sejak 28 November 2019 kepemilikan saham ASTRA Toll Road Cikopo Palimanan dimiliki oleh Astra Infra sebesar 55% dan Canada Pension Plan Investment Board (CPPIB) 45%.